



C'EST VRAIMENT ÇA QUE VOUS VOULEZ ?

Voilà ce qui arrive quand on renforce la majorité de droite aux Chambres fédérales !

La dernière session a été l'occasion pour l'UDC et le PLR de couler le congé paternité (on parlait modestement de deux semaines, financées par les APG), de refuser de renforcer la protection des enfants (proposition du Conseil fédéral de réviser le Code civil), d'augmenter les coupes budgétaires (et hop, 500 millions de moins !), de ne pas envisager de mesures spéciales en faveur des travailleurs âgés restant sur le carreau ni de loi sur l'égalité.

Vous en voulez encore ? Rassurez-vous, de nombreuses sessions restent à venir. Et sans nul doute quelques référendums lancés par la gauche, qui seront pour beaucoup acceptés par les mêmes citoyens qui élisent à droite...

Y a pas un truc qui cloche ?